
平成 27 年度「あきたのファミリー」参加者の声 
 

 

ホストファミリーの声 

 

息子が「◯◯さんの国で◯◯があった！！」と世界的なニュースを気にするようになりま

した。 （大仙市在住、40 代男性） 

 

私達夫婦をお父さん、お母さんと呼んでくれる若者が世界中に 20名以上いて、インター

ネットでつながる事の喜びがあります。 （秋田市在住、70 代男性） 

 

交流した留学生の方々が、皆日本への愛着が強く、こちらが改めて日本について考えるこ

とがしばしばです。 （秋田市在住、30代女性） 

 

（帰国後も）留学生が日本に来たときに会ったりしています。Facebook などでつながり

を維持しているので、今でも身近に感じます。様々な国の文化を感じられてとても良い活

動だと思います。 （大潟村在住、40 代男性） 

 

留学生と夫婦一緒に六魂祭に行ったり、折り紙をしたり、他の友人と共に男鹿半島を案内

し、北秋田市の自宅に泊まってもらいました。韓国ののりなど美味しいお土産をもらいま

した。 （北秋田市在住、60 代女性） 

 

秋田にいながら外国人と家族のような交流ができ、とても楽しく素晴らしい経験になりま

した。以前交流していた留学生の家族が秋田のわが家に遊びに来たり、私達がその国に遊

びに行ったりと親戚のようなお付き合いがずっと続いている子もいます。 

（秋田市在住、60 代女性） 

 

留学生を地域のお祭りに招待して、喜んでもらえたのは嬉しいことでした。ただ、学生さ

んの生活の場と離れているため、なかなか思うように時間を合わせて交流できなかったの

が残念でした。 （由利本荘市在住、50代女性） 

 

 

留学生の声 

 

ホストファミリーはとても素晴らしく、親切な方々で、自分の国で本当の家族と一緒に過

ごしているみたいに感じています。 

 

私を担当するホストファミリーはとてもやさしく、いい方です。ホストファミリーに参加

できて本当に光栄だと思います。もっと会えたらいいなあと思います。  

 

素敵なプログラムだと思います。もっとたくさんの時間をホストファミリーと過ごしたか

ったです。とても親切な方々で、彼らも楽しく感じてくれていたら良いと思います。  


